

# Polisi Tetapkan Dua Tersangka, Pelaku Sejak Awal Niat Gelapkan Mobil

Category: Hukum

written by Redaksi | 06/01/2025



**ORINEWS.id** – Polisi telah menetapkan dua tersangka dalam kasus penembakan bos rental mobil, Ilyas Abdurrahman (48) di rest area Tol Tangerang-Merak.

Dua tersangka itu yakni Ajat Sudrajat (AS) selaku penyewa mobil Ilyas dan inisial I sebagai penerima atau penadah Honda Brio yang disewa Ajat.

“Terkait kasus penembakan, Polresta Tangerang telah menetapkan saudara AS (Ajat Sudrajat) dan I sebagai tersangka,” kata Kasi Humas Polresta Tangerang, Ipda Purbawa, Minggu (5/1/2025).

Polisi masih melakukan pendalaman untuk mengungkap pelaku lain dalam kasus ini.

“Keduanya sudah cukup bukti dan ditetapkan sebagai tersangka.

Namun kami masih melakukan pendalaman untuk mengungkap pelaku lain,” tutur Purbawa.

AS disebut sudah memiliki niat melakukan penggelapan sejak awal menyewa mobil milik Ilyas.

“Saudara AS ini yang menyewa mobil (Makmur Jaya Rental Mobil milik Ilyas). Kemudian, direncanakan untuk digelapkan,” kata Purbawa.

Ajat Suprianta, ditangkap di kontrakan saudaranya yang berada di Kecamatan Picung, Kabupaten Pandeglang, Banten.

Meski tersangla Ajat tidak ada di lokasi saat penembakan di rest area, ia merupakan penyewa pertama mobil korban,

Ajat berperan mencari mobil sewaan untuk kemudian dibawa kabur dan memberikan mobil tersebut ke penadah.

Purbawa menambahkan, terdapat dua klaster dalam perkara ini, yaitu penggelapan mobil dan penembakan terhadap Ilyas.

Polresta Tangerang juga tengah berkoordinasi dengan Pusat Polisi Militer Angkatan Laut (Puspomal) TNI AL, mengingat ada seorang prajurit yang terlibat dalam kasus ini.

Dalam penembakan bos rental mobil di KM 45 Tol Tangerang-Merak ini diketahui ada dua oknum anggota TNI AL yang diduga terlibat.

Saat ini kedua oknum TNI AL tersebut sudah diamankan Puspomal.

## **Kronologi**

Dikutip dari Kompas TV, berdasarkan keterangan dari anak pemilik rental berikut kronologi peristiwa ini bermula.

Pada Selasa (30/12/2024) tersangka Ajat Sudrajat datang ke rental milik korban untuk menyewa mobil.

Dua hari kemudian, GPS yang terpasang di mobil milik korban

terdeteksi dicabut sehingga timbullah kecurigaan dari pemilik rental.

Akhirnya, korban bersama tujuh rekannya melacak mobil tersebut dan sempat berpapasan dengan mobil miliknya yang dibawa pelaku di daerah Saketi, Banten.

Pada Kamis (2/1/2025), terjadi kejar-kejaran setelahnya hingga pelaku yang menggunakan dua mobil dipergoki berada di Rest Area tol KM 45.

Pemilik rental bersama rekan-rekannya sempat mengamankan salah satu pelaku yang sedang beristirahat di depan minimarket.

Setelahnya, sempat terjadi keributan antara kedua pihak.

Namun, tiba-tiba dua orang pelaku lainnya datang melepaskan tembakan.

Kapolresta Tangerang Kombes Pol Baktiar Joko Mujiono, mengatakan, penembakan ini terjadi pada Kamis (2/1/2025) pukul 04.10 WIB pagi.

Pelaku yang menembak bukan Ajat, selaku penyewa pertama.

“Pelaku ini bukan penyewa langsung yang menyewa kendaraan kepada korban,” kata Kombes Baktiar, Sabtu (4/1/2024).

“Kendaraan ini sudah berpindah tangan ke orang lain yang dalam hal ini pada saat kejadian ini sudah dikuasai oleh pelaku sebanyak kurang lebih 4 orang,” imbuhnya.

Adapun penyebab berpindah tangannya mobil rental masih dalam proses penyelidikan oleh kepolisian.[]